



CULTURE

TÉLÉVISION



C'est l'émission « Questions pour un champion », fatiguée par vingt huit ans de présence clownesque de Julien Lepers, qui lui offre sa deuxième carrière, à partir de 2016.
EMMANUEL DUNAND / AFP

Article abonné

Les 100 qui font l'opinion (83e)

M De la matinale de France info au ZEvent sur Twitch : Samuel Étienne, partir "en live" à 50 ans

Par Julien Vallet

Publié le 24/12/2024 à 17:20



Les 100 qui font l'opinion : le numéro 83, Samuel Étienne.

« *La vie commence vraiment à 40 ans* », disait, paraît-il, le psychiatre suisse Carl Gustav Jung. Pour Samuel Étienne, elle aura démarré à 45, lorsqu'il a fait le grand saut, pas toujours réussi chez certains confrères, de journaliste à animateur.

VIRAGE À 360°

Auparavant, le natif de Rennes, passé par Sciences Po, avait promené sa bouille enfantine et son regard enjoué sur le service public, comme il le fera plus tard sur la matinale de France Info, où sa bonne humeur détonne dans le milieu des hommes-troncs.

À LIRE AUSSI : Les anticapitalistes Dany et Raz, l'identitaire Kroc Blanc... Voici la carte du Twitch politique français !

C'est l'émission « Questions pour un champion », fatiguée par vingt-huit ans de présence clownesque de Julien Lepers, qui lui offre sa deuxième carrière, à partir de 2016. Il y séduit la ménagère de plus ou moins 50 ans en access prime time avec ses recettes habituelles : bonhomie et humour.

À LIRE AUSSI : Comment la plateforme en ligne Twitch est devenue la vitrine "cool" des casinos illégaux

Débat des lecteurs 31 débatteurs en ligne

Comptez-vous voir la saison finale de la série "The Crown" ?

Oui

Non

141 votes – [Voir le résultat](#)



Florence Vabre

1-Cela permet de connaître ou de se rappeler l'histoire de l'Angleterre depuis son couronnement et par conséquent celle du monde. Plein de faits qu'on a oubliés ou mal interprétés à l'époque. 2-Se ...**Lire plus**

Oui

Avant, porté par son élan, de se lancer en 2020 sur Twitch, la plateforme préférée des hommes-enfants amateurs de prêt-à-penser, où 1 million d'abonnés l'écoutent parler d'actualité. Mais à trop vouloir prendre la lumière, on peut se prendre la lampe en pleine face : en septembre, lors d'un événement public organisé par les streamers francophones, le ZEvent, un Samuel Étienne en roue libre apparaît les cheveux verts avant de s'effeuiller pour dévoiler son torse largement tatoué façon yakuza, quitte à choquer ses spectateurs de la génération Z. « Malaisant », auraient-ils pu dire. La vie continue après 53 ans, Samuel. Courage.

Par Julien Vallet